



Du bist erlöst, du spürst nun keine Schmerzen,
du gingst zu früh, doch bleibst in unseren Herzen

Tief betroffen nehmen wir Kenntnis vom Hinschied unseres
langjährigen Direktors

Hanspeter Denzler

26. September 1952 – 4. August 2018

Fünfzehn Jahre lang hat er als operativer Chef die Geschäftsstelle des Schweizerischen Hängegleiter-Verbandes verdienstvoll geführt, bis er sich 2011 aus gesundheitlichen Gründen von unserem Verband verabschieden und in den vorzeitigen Ruhestand treten musste. Hanspeter Denzler war ein leidenschaftlicher Aviatikfan. Mit seinem grossen Engagement fürs «Freie Fliegen» wird er der gesamten Hängegleiterszene weit über die Schweizer Grenzen hinaus in dankbarer Erinnerung bleiben.

Schweizerischer Hängegleiter-Verband Vorstand und Geschäftsstelle

Die Abdankungsfeier findet am Mittwoch, 15. August 2018 um 16 Uhr in der Tannsteinkapelle Thalwil statt. Urnenbeisetzung im engsten Familienkreis.

Anstelle von Blumen gedenke man der Alzheimervereinigung des Kantons Zürich (Postkonto 80-36866-5 oder IBAN CH17 0900 0000 8003 6866 5) mit Vermerk «Hanspeter Denzler».

Traueradresse: Susanne Denzler-Berger, Im Isisbüel 1, 8800 Thalwil